

2024-05-12

## Tercer debate chilango: candidatos contrastan propuestas de seguridad para la CDMX

Autor: La Jornada

Género: Nota Informativa

<https://www.lajornadamaya.mx/nacional/231055/tercer-debate-chilango-candidatos-propuestas-de-seguridad-para-la-cdmx-clara-brugada-santiago-taboada-salomon-chertorivski->

Laura Gómez Flores y Sandra Hernández García

Los candidatos a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, se manifestaron a favor de una mejora salarial y laboral de los policías, el uso de mejores tecnologías y mayor investigación para reducir los índices de inseguridad.

En el tema de seguridad y justicia, Brugada anunció la incorporación de Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy como asesores en seguridad, a fin de continuar con la reducción de la incidencia delictiva.

Se trata, dijo, de continuar con el modelo impulsado en esta administración que ha disminuido la comisión de delitos de alto impacto, como el homicidio, y que se ha reflejado en todas las demarcaciones territoriales.

El atender las causas, el uso de inteligencia, más investigación y coordinación ha permitido contar con una ciudad más segura, por lo que dicho modelo continuará en la siguiente administración, pues la seguridad es una prioridad.

Por ello, se duplicará el número de cámaras de videovigilancia, que suman actualmente 75 mil, para hacer de la ciudad de México la "más vigilada, más que Nueva York", además de que se contará con una fuerza de vigilancia con drones.

Con ello se busca llegar a lugares para prevenir el delito y se instalarán cámaras en los uniformes de los policías para evitar la corrupción y abusos policiacos, lo cual es muy distinto al programa Blindar, que es un montaje, afirmó.

El candidato de la coalición "Va X por la CDMX", Santiago Taboada, sin embargo, discrepó de las cifras de mejoras presentadas en carteles por su contricante y aseguró que su programa Blindar "sí ha dado resultados no sólo en Benito Juárez, sino en otras alcaldías donde se ha implementado".

Aseguró que las cifras de reducción presentadas por Brugada están maquilladas, pues las 10 colonias más inseguras es donde gobierna Morena e Iztapalapa es hoy la más insegura de la ciudad, "lo lograste, que lamentable, por lo que vamos a blindar la ciudad".

Dicha estrategia, dijo, busca garantizar la seguridad de la ciudadanía en el transporte público, en las calles; y contar con una Fiscalía General de Justicia donde una persona pueda denunciar en un plazo de 30 minutos y no en tres o seis horas, como hoy sucede.

Hoy, dijo, urge un cambio en el tema de seguridad, porque en la ciudad tenemos más miedo, por lo que vamos a blindar la ciudad, el cambio viene.

Por su parte, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, quien pidió a sus contrincantes dejar de mentir sobre los logros obtenidos en las demarcaciones que gobernaron, anunció que el primer día de su

administración presentará una reforma al Congreso para que los policías puedan iniciar una carpeta de investigación.

Además de contar con policías bien pagados y capacitados; lograr que los "20 mil malos que nos quitan la paz sean detenidos y atacar la impunidad, pues hoy nueve de cada 10 delitos que se cometen no se denuncian y 99 de cada 100 carpetas de investigación no llegan a resolver.

Edición: Fernando Sierra